

## Schnell erste Erfolge

Tennis – Brüder-Grimm-Schule und TC Rimbach ergänzen sich bei Tennis-AG optimal



Schaut her, so geht's: Die erste Trainingsstunde der Tennis-AG in Rimbach verging wie im Flug. Foto: Verein

**Tennisspezifische Kenntnisse, aber auch Freude und Spaß an der Bewegung, Teamgeist und Fairness will die Tennis-AG des TC Rimbach und der Brüder-Grimm-Schule Rimbach vermitteln.**

Der TC Rimbach und die Brüder-Grimm-Schule Rimbach haben eine Tennis-AG gestartet. Angemeldet hatten sich 17 Kinder aus den Klassen eins bis drei, die in insgesamt sieben Übungseinheiten an den Tennissport herangeführt werden sollen. Geleitet wird das Training von drei ausgebildeten Trainern der Tennisschule Linisports, die sofort ihre Unterstützung zugesagt hat. Verantwortlich für den Trainingsaufbau und den Trainingsbetrieb ist Cheftrainer Tommy Rühle, der sowohl als Spieler als auch Trainer auf Erfolge und Erfahrung verweisen kann. Ihn zeichnet seine Offenheit und seine motivierenden Ansprachen gegenüber Kindern und Jugendlichen besonders aus. So waren die Kinder von Beginn an voller Begeisterung, hatten schon nach kurzer Zeit erste Erfolgserlebnisse. Die Vorfreude auf weitere Stunden war so entfacht.

„Dieses Projekt zeigt, dass sich Schule und Verein optimal ergänzen können, wenn entsprechende Bedingungen mit Unterstützung professioneller Partner geschaffen werden“, sagte der Vorsitzende des TC Rimbach, Wolfgang Hennemann.

Für den TCR ist diese AG auch eine gute Gelegenheit, sich den Eltern und Kindern zu präsentieren, für sich und den Tennissport Werbung zu betreiben. Für alle am Tennissport Interessierten bietet der Verein Schnuppermitgliedschaften an.

Internet [www.tennis-rimbach-odw.de](http://www.tennis-rimbach-odw.de)